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A n fra 9 e 

der Abgeordneten Dr.Ermacora , Kraft 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Beschaffung von Schulflugzeugen für das 

Bundesheer 

Dem Vernehmen nach werden die 18 Schulflugzeuge vom 

Typ "Saab" offensichtlich bald nicht mehr in Ver

wendung stehen, weil das Bundesministerium für Landes

verteidigung an Neuanschaffungen von Schul flugzeugen 

denkt. Das wurde auch vom Bundesminister für Landes

verteidigung anläßlich der Budgetverhandlungen im 

Finanz- und BudgetausschuB bestätigt.Der Bundes

minister für Landesverteidigung hat auch bekannt

gegeben, daß die Anbote ab dem 10.Dezember 1982 über

blickbar sein werden; er hat jedoch den Abgeordneten 

seither keine weiteren Informationen zukommen 

lassen. 

Aus diesem Grunde richten daher die unterfertigten 

Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung 

folgende 

A n fra 9 e: 

1) Wann erfolgte die Ausschreibung für die neu anzu

schaffenden Schulflugzeuge des Bundesheeres? 
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2) Welche Bedingungen hat das Bundesministerium 

für die Anschaffung neuer Schulflugzeuge in der 

Ausschreibung festgehalten? 

3) Ist diese Ausschreibung, insbesondere die Aus

schreibungsfrist geändert worden, wenn ja warum? 

4) Wann ist die Ausschreibungsfrist abgelaufen? 

5) Wer sind die Anbieter? 

6) Auf wie hoch belaufen sich die Preise der 

anbietenden Firmen für die von ihnen angebotenen 

Schulflugzeuge? 

7) Ist im Bundesfinanzgesetz für das Jahr 1983 für 

die Anschaffung von neuen Schul flugzeugen budgetär 

Vorsorge getroffen? 

8) Werden Sie beim Ankauf der neuen Schulflugzeuge 

Interessen der österreichischen Wirtschaft berück

sichtigen? 
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